

Mehr als 170.000 Warmwasserspeicher

Speicher-Hersteller
Austria Email wächst
2020 zweistellig.

KNITTELFELD Für Austria Email war 2020 ein wirtschaftlich erfolgreiches Jahr. Der Hersteller von Warmwasserspeichern hat erstmals mehr als 170.000 Speicher hergestellt, informiert Martin Hagleitner, Bregenzer Vorstandschef des österreichischen Traditionsunternehmens. „Eine längere Wach-



Austria-Email-Chef Hagleitner ist mit dem Ergebnis zufrieden. VN/PAULITSCH

tumsphase hat sich schon 2019 angebahnt, als wir in allen wesentlichen Produktgruppen deutliche Zuwächse verzeichnet haben“, sagt er. „Dass es dann 2020 zwölf Prozent Umsatzzuwachs werden, inklusive der Akquisition der deutschen ACV Wärmetechnik sogar knapp 16 Prozent, war nicht absehbar.“ Austria Email hat 2020 das Personal auf nun 360 Leute aufgestockt und „zeitweise sogar mangels verfügbarer Bewerber bis zu 50 Leasingkräfte in der Fertigung eingesetzt“.